
Association des Doctorants du campus STIC

Compte rendu de la reunion du 21 Avril 2006

rédigé par Marie Andrée Agostini

Etaient présents : Aline Cabasson, Laure Amate, Sébastien Verel, Eric Wolsztynski, Sébastien Icart,
Benôıt Masson, Fabien Ferrero, Stéphane Thiery, David Simoncini, Jean-Christophe Souplet, Sylvain
Schmitz, Vincent Garcia, Sylvain Boltz et Marie Andrée Agostini.

Répartition des pôles et des responsables correspondants

Nous avons donc défini comme prévu à la dernière réunion les différents pôles d’activité de l’association
et leurs responsables :

Secteur Académique

- Responsable Communication avec l’INRIA : François ( + Jean Christophe)
- Responsable Communication avec l’I3S : Laure
- Responsable Communication avec le LEAT : Fabien
- Responsable Communication avec EURECOM : Federico
- Responsable Communication avec l’EDSTIC-CED : Seb I. ( + Aline, + Benôıt pour les
formations)

Secteur “Social Events”

- Responsable Sports : David
- Responsable Animations : François ( + Benôıt)

Secteur Information et Communication

- Responsable Multimedia : Vincent
- Responsable Newsletter : Marie Andrée
- Responsable Forum Web, Emplois, Thèses : Sylvain B. ( + Stéphane)

Séminaires Doctorants

- Responsable : Sylvain S.

Contact Entreprises

- Responsable : Aline

DECLIC

- Responsable : Jean Christophe ( + Aline)
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Suivi des anciens

- Responsable : Seb V.

Fête De La Science

- Responsable : Laure

Fête de la Science 2006 (FDLS 2006)

Nous avons ensuite fait un point sur la FDLS 2006. Seb I. a récapitulé où en est la FDLS pour ceux
qui n’étaient pas là la dernière fois. Nos décisions pour le moment sont :
Nous ne pensons pas qu’intégrer les entreprises à la FDLS soit une bonne chose.
Etre sur les 2 sites (Valrose à Nice et INRA à Sophia) parâıt être la meilleure solution : jeudi-vendredi
à l’INRA et samedi(-dimanche ?) à Valrose. Il faut juste que ça ne pose pas de problèmes à PERSAN
(prochaine réunion le 4 Mai avec dépôt des projets), et pour Valrose, nous demanderons juste un
stand à Jean Marc Chneider et nous assisterons à quelques réunions (qui sont censées avoir lieu tous
les quinze jours à Valrose...).

Au niveau des projets, nous avons l’idée d’un “Jeu de l’oie du thésard”, qui représenterait le par-
cours d’un thésard avec 3 ou 4 étapes jalonné d’expériences, et adaptable selon la situation (expériences
seules, plus ou moins d’étapes).

Projet “Têtard”

Nous avons également abordé un sujet délicat : le projet de robotique “Têtard”, dont est responsable
Laure Amate. Pour pouvoir subventionner ce projet, il faut que ça passe par une association. Elle
demande donc si l’ADSTIC peut servir d’intermédiaire pour le transfert de l’argent (avec le droit
d’apposer son logo sur le robot !).

Il y a plusieurs arguments Contre, notamment nous craignons que l’association soit lésée dans
ses demandes de subvention si elle en demande trop et trop souvent (pour DECLIC par exemple),
de plus il ne faut pas d’ambigüıté avec l’équipe SAM, et avec le fait que Laure soit la présidente de
l’association. Mais, il y a aussi des arguments Pour : le chiffre d’affaires de l’assoc’ augmenterait, et
un des buts de l’association est bien sûr d’aider les projets étudiants. De plus, l’ADSTIC bénéficierait
à coup sûr d’une implication, même comme simple partenaire, dans un projet étudiant européen de la
dimension de “Têtard”, qui réunit de nombreux étudiants, de l’IUT jusqu’à la thèse.

Au final, nous décidons de contacter la FSDIE (principale source de subventions), et si la réponse
est satisfaisante (plusieurs financements par an, et assez conséquents), alors ça sera ok. Il faut bien
sûr rediscuter de tout ça.

Événements à venir

De nombreux “Social Events” sont à prévoir avant fin Juin.
Tout d’abord, un pique nique sur la plage (ou ailleurs), dont Benôıt s’occupe. Puis un week end

Canyoning-Via Ferrata, organisé par David. Et un tournoi de contrée, dont nos responsables Sports
et Animations s’occuperont également.

Les Jeux de Sophia 2006, qui se dérouleront du 26 Mai au 8 Juin, avec de nombreuses disciplines,
sont un événement important. C’est bien sûr David qui les coordonnera. L’ADSTIC pourra surement
monter des équipes de basket, de foot, de volley, de pétanque et de fléchettes (au total une trentaine
de joueurs). Pour cela, l’éventualité de faire des nouveaux tee-shirts est à envisager. Nous allons nous
renseigner pour une cinquantaine de tee-shirts. A suivre...

2



CS de l’EDSTIC

Le CS de l’EDSTIC a lieu le 27 Avril prochain. Le plus gros problème qui se pose est le manque
de transparence des attributions des bourses de thèse ministérielles. Nous souhaiterions que les
représentants des doctorants au CS de l’EDSTIC assistent également aux auditions des candidats.
Aline soulèvera donc ce point crucial jeudi prochain.

De plus, Vincent et Marie Andrée, représentants des doctorants au Conseil du Laboratoire I3S,
nous ont rapporté une décision intéressante qui a été voté au CL de l’I3S du 20 Avril, à mentionner
dans la newsletter de mai : le laboratoire I3S s’engage à prendre en charge les frais d’envoi des dossiers
MdC et CR CNRS et INRIA pour les étudiants présents dans le laboratoire l’année prochaine, pour
une dizaine de dossiers. Les modalités de la procédure sont encore à définir.
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